

生徒会テーマ：感謝 ～「ありがとう」で溢れる学校へ～

第51回体育大会を決行しました！

～櫛風沐雨（しっふうもくう）の中 東明中生徒の気合いが見られました～

5月13日（日）、断続的に降り注ぐ雨の中でしたが、短縮プログラムに変更し、体育大会を実施しました。これまでの一週間はとても良い天気でしたので、なぜこの日だけがと空模様の気まぐれさを恨めしく思った次第でした。

しかし、子どもたちは前向きな姿勢で気合いを入れて取り組んでくれました。グラウンドのコンディションは悪かったので、思うようにスピードがでなかったり、靴が脱げたり、すべったりとハプニングはたくさんありました。そのような中、応援合戦など赤組と黄組の競り合いの見ごたえは十分にありましたが、それよりもまして学年としてまとまって競技に取り組んでいる姿に感銘を受け、大変印象に残りました。一人一人の真剣な表情や友人を気遣う姿など、今回のテーマにそった言動が随所に見られ、東明中生徒のすばらしさを実感しました。

来賓・地域・保護者の皆様には、朝早くからお越しいただき、ご声援や温かな拍手を賜りましたことに深く感謝いたします。特に、育友会役員をはじめ駐車場係りをさせていただいた学級委員・地区評議員の皆様には、雨の中で献身的に取り組んでいただき誠にありがとうございました。子どもたちにとっては十分に力を発揮できなかつたところもあったとは思いますが、中学校生活の思い出に残る1ページにはなったものと思います。まずは、風邪をひかずに元気な姿で登校してくれることを祈るのみです。

今後とも本校の教育活動に、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。



※6月の学校行事は、学校ホームページに掲載しています。どうぞご覧ください。